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意
見
書
案

新型コロナウイルス感染症拡大の影響に伴う県営水道料金の引き下げを求める意見書
について

賛成�19
反対� 0

原
案
可
決

最低賃金の改善と中小企業支援策の拡充を求める意見書について 賛成� 8
反対�11

否
決

一般質問では、市の行政全般にわたって、施策の状況や将来の方針などについて質問をし、 
報告や説明を求めます。

※市議会議員の定数は20人で、議長は採決に加わりません。
※ 請願書（陳情書、要望書）の提出について：請願書等はいつでも受付をしていますが、審査の都合上、できるだけ定例会開会前
の議会運営委員会が開かれるまでに提出してください。なお次の定例会は、9月上旬の予定です。詳しくは、議会事務局（内線
774）までお問い合わせください。

▎▎市議会からのお知らせ

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況
等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。

一般質問
発言の要旨

コロナ禍における子育ての充実について 
学校生活・母子保健��村田�俊太郎 議員

㉄新型コロナウイルス感染症拡大第2波への備えに、 
オンライン授業に向けての対応と、書籍消毒器の購 

入をどうするのか。また、未来への投資として、4月28日 
以降に生まれたお子さんに特別定額給付金の実施を要望 
しますがご見解をお聞かせください。

答学校では、先生方にＧスイートのアカウントを配布 
し、県全域のＩＣＴ研修会への参加、オンライン会 

議（研修）などを行っています。今後は、児童生徒へもア 
カウントを配布し、一人一台のタブレット端末の授業活用 
に向けて準備していきます。図書館では、書籍消毒器の導 
入も検討してまいります。4月28日以降生まれのお子さ 
んへの給付については、今後検討してまいります。

学校・清浄会館等の施設の整備及び管理
について� 金銅 成悟 議員

㉄郡山北・郡山西小学校のくぼみや砂が多くなった運 
動場の土の交換、郡山・郡山東中学校体育館のかな 

り傷んだ床の改善、郡山中学校体育館屋根の大きく破損し 
たひさしの改善、夏季休業短縮に伴う授業やクラブ活動用 
に市内5中学校体育館にスポットエアコンの導入、清浄会 
館館内と外にあるトイレに温水洗浄便座設置を求めます。

答土の交換は2校で5千数百万円、体育館の床改修は 
大きな費用がかかります。当面は保全を図りつつ予 

算確保に努めます。屋根のひさしにつきましては、緊急性 
が高いことから早急に修繕します。スポットエアコンに限 
らず様々な方法を検討いたします。清浄会館のトイレにつ 
きましても今年度中に温水洗浄便座を設置いたします。
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